

PRESENTACIÓN

Desde su fundación, hace casi 50 años, la Unidad Médica de Alta Especialidad (UMAE) Hospital de Pediatría del Centro Médico Nacional Siglo XXI, Instituto Mexicano del Seguro Social se ha dedicado a brindar la atención médica a pacientes pediátricos con los más altos estándares de calidad. Esto ha sido posible, en parte, gracias a la evaluación sistematizada de cada uno de los componentes del proceso de atención de todos los pacientes atendidos.

A lo largo de todos estos años, los resultados obtenidos en la atención de los niños, como la respuesta de sus complicaciones, el escrutinio de los posibles mecanismos fisiopatogénicos y las propuestas de cambio en los procesos diagnósticos y terapéuticos, han sido presentados a la comunidad médica nacional e internacional a través de

innumerables publicaciones elaboradas por el personal de salud del Hospital.

En este número especial, gracias a la atinada visión de los editores del *Boletín Médico del Hospital Infantil de México*, tengo el gusto de presentarles una recopilación de 11 artículos, que son solo una muestra de la productividad científica que tiene la UMAE Hospital de Pediatría en la actualidad.

Dr. Hermilo De La Cruz Yáñez
Director General de la Unidad Médica
de Alta Especialidad
Hospital de Pediatría, Centro Médico Nacional
Siglo XXI,
Instituto Mexicano del Seguro Social